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一般会計（所管部分） ○ ○ ○ ○ ○ ●

※
１

特

別

会

計

国民健康保険事業 ○ ○ ○ ○ ○ ○

後期高齢者医療事業 ○ ○ ○ ○ ○ ○

介 護 保 険 事 業 ○ ○ ○ ○ ○ ○

病 院 事 業 ○ ○ ○ ○ ○ ●

※１委員長は議事進行のため、賛否表明はしません。

保育・介護・病院
＊担　　当＊

健康福祉部 

総務部税務課 

病院事業局

民生常任委員会　9月６日（水）

新田健介 委員長

➡

委員長報告の動画

健康増進課

健康福祉部長

課題であったワクチンの安全性が確認できまし

たので、 令和４年度から積極的勧奨 （※２） を

再開しました。 対象者には個別に案内をしてい

ますが、 接種率はまだ低い状況です。

税率が高い理由は、加入者の年齢層が高く、入・

通院により医療費がかかるためです。 税率を

下げるためには、 町全体で町民の健康を維持

する施策が必要だと考えます。

地域の動きや課題などの把握に努めており、

毎月、 地域包括支援センターへ実績報告を提

出してもらい、 担当職員が進捗確認 ・ 協議を

行っています。

調達契約は、 予定価格を決定する際に複数業

者からの見積徴収を徹底しています。 また、 県

内の自治体病院や関連病院との、 情報共有に

努めています。

ケアマネジャーによる高齢者の状況に関する

勉強会、警察官による「うそ電話詐欺」講習、

緊急通報システムの使用法のほか、児童養護

施設への視察、防災等、多岐にわたっています。

園児数は減少してい

ますが、諸事情で私

立保育園に入園でき

ない乳幼児もおられ

ますので、存続に向

けて努力したい。

子宮頸がんワクチンの接種率が低

い理由は？

※２ 積極的勧奨とは、市町村が対象者やその保護者

に対して標準的な接種期間の前に、接種を促す

お知らせや予診票等を各家庭に送ること等によ

り接種をお勧めする取り組みのことです。

周辺市町の中では高いと言われて

いる、国民健康保険税率を引下げ

るには？

社会福祉協議会に委託をしてい

る、生活支援コーディネーター事

業の活動内容を把握しています

か？

各種契約の中で随意契約を減らす

ための取り組みは？

民生委員児童委員への活動支援に

おける研修内容は？

町立久美保育所の今後についての

考えは？

一般会計所管部分 国民健康保険事業特別会計

介護保険事業特別会計

病院事業特別会計
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